

**SECONDA SESSIONE URDINARIA DI U 2022**  
**RIUNIONE DI I 30 E 31 DI MARZU DI**  
**2023**

**2EME SESSION EXTRAORDINAIRE DE 2022**  
**REUNION DES 30 ET 31 MARS 2023**

2023 / 01/030

**REPONSE DE MADAME BIANCA FAZI A LA QUESTION DEPOSEE  
PAR MADAME VANINA LE BOMIN AU NOM DU GROUPE AVANZEMU**

**Objet : Hôpital de Bastia**

Caru Cunsiglieru,

Je vous remercie pour votre question, et ma réponse ne vous surprendra pas. Le Conseil exécutif de Corse est bien évidemment favorable à la création d'un nouvel hôpital à Bastia.

Votre Assemblée a porté en janvier 2023 une motion dans ce sens et le Conseil exécutif a bien évidemment émis un avis favorable.

La Corse souffre d'un retard historique en matière d'infrastructures de santé : Aiacciu vient juste de réceptionner son nouvel hôpital, et nous attendons toujours la position de l'Etat sur le projet de l'hôpital de Bastia, qui doit se prononcer, vous le savez, suite à la mission des experts du CNIS (Comité National d'Investissement en Santé) menée il y a près d'un an !

La Corse doit bénéficier d'équipements qui répondent aux exigences actuelles des hôpitaux. Celui de Bastia, et c'est un constat partagé, n'est plus adapté : un nouveau projet doit être accompagné. Pour autant, je tiens à rassurer la population, l'accueil des patients se fait dans de bonnes conditions.

Nous savons « officieusement » que le projet de reconstruction serait l'option retenue par la CNIS, et que le budget serait calibré autour de 240 M€. Des pistes de financements concrètes sont envisagées

par la direction, en plus des 66M€ actés par le Ségur de la santé. Mais il sera indispensable que le Ministère mobilise des financements complémentaires pour concrétiser le projet.

Je tiens à rappeler ici, que Michel Castellani, député de la Corse, s'est également activement mobilisé, portant le sujet auprès instances nationales à de nombreuses reprises. Le maire de Bastia, Pierre Savelli, président du Conseil de Surveillance, s'est également impliqué personnellement pour le projet de reconstruction.

Personnellement, lors de ma rencontre avec les représentants du ministère de la Santé début mars, je me suis également exprimée pour soutenir la réalisation d'un nouvel hôpital à Bastia.

Aussi, concernant le futur CHRU de Corse, je tiens à vous rassurer, notre projet n'est pas basé sur les standards actuels, mais consiste bien à proposer un modèle inédit, innovant, multi-sites, avec une gouvernance à Corti, près de l'Université.

Il est donc indispensable dans cette configuration, de disposer d'un nouvel hôpital à Bastia, qui sera complètement intégré à ce projet.

Ainsi, le futur CHRU de Corse, avec ces deux établissements conformes aux standards actuels des hôpitaux, à Bastia et à Ajaccio, permettra aux Corses de disposer d'un système de santé adapté à ses besoins, dans une logique d'égalité d'accès aux soins, ce qui est pour nous au cœur du projet que nous portons.

A ringraziavvi !